

Le Venezuela encourage le Guyana à reprendre les négociations sur l'Essequibo



Caracas, 11 juillet, (RHC).- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a confirmé ce vendredi la volonté de Caracas de défendre, par la voie légale, sa souveraineté sur la région de l'Essequibo.

Dans des déclarations au site Internet Red Radio Venezuela, le chef de la diplomatie vénézuélienne a encouragé les autorités du Guyana à reprendre les négociations sur cette région frontalière.

Jorge Arreaza a plaidé pour une entente pratique et raisonnable pour les deux parties conformément à l'Accord de Genève.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a signalé que le Guyana ne devrait pas octroyer de licences pour l'exploitation des ressources naturelles des territoires en litige, même si la convention de 1966 accorde l'administration de la région aux autorités gyanaises.

Jorge Arreaza a également répondu à une question sur l'arrêt d'un juge britannique qui a tranché en faveur de Juan Guaidó, le leader de l'opposition qui s'est autoproclamé président par intérim du

Venezuela.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a qualifié d'absurde la stratégie de ne pas reconnaître la légitimité du gouvernement du Nicolás Maduro avec lequel le Royaume-Uni entretient des relations diplomatiques.

Il a dit que «c'est un verdict atroce au point de vue juridique, un précédent terrible pour la Banque d'Angleterre qui affaiblit la sécurité juridique du système financier britannique».

Jorge Arreaza a confirmé que le Venezuela présentera un recours en appel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228217-le-venezuela-encourage-le-guyana-a-reprendre-les-negociations-sur-lessequibo>



Radio Habana Cuba